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Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 4. April 2017 
 

Erweiterung des Kita-Platzangebotes auf dem Lerchenberg 

Wir fragen die Verwaltung, 

- wie und wo die Platzkapazität für die zu erwartenden Kinder durch das 

Neubaugebiet geschaffen wird; 

- wie viele Lerchenberger Kinder die ZDF-Kita besuchen und 

- wie und wann die Raumkapazität in der ZDF-Kita für eine weitere Gruppe für 

Lerchenberger Kinder genutzt werden kann, die sich durch das weggefallene 

Hortangebot ergeben hat. 

 

Begründung 

Der Ausbau des Kita-Platzangebotes durch den Neubau der Integrativen städtischen  

Kita ist sehr zu begrüßen. Nach den Berichten der Kindertagesstätten besteht 

dennoch ein Mehrbedarf an Plätzen. Dieser wird sich noch erhöhen, wenn das 

Wohngebiet Nino-Erné-Straße mit seinen über 80 Häusern fertiggestellt ist. Die 

Erschließung soll 2017 erfolgen und es sind schon Grundstücke verkauft, so dass 

Handlungsbedarf besteht.  
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